

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/189

Chihuahua, Chih., a 11 de noviembre de 2024

Entrega Estado bono a 401 jubilados y pensionados del subsistema educativo federalizado

- Este incentivo reconoce la trayectoria, entrega y compromiso con la educación de las y los trabajadores pensionados y jubilados

En reconocimiento a su trabajo, 401 docentes de Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación (PAAE), jubilados y pensionados, recibieron el Bono de Recuperación correspondiente al tercer trimestre del año, para lo cual se asignó un monto de 2 millones 181 mil pesos.

De esta manera, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), a través de los Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), reconoció la trayectoria, entrega y compromiso con la educación, por las y los trabajadores pensionados y jubilados, del subsistema educativo federalizado.

La directora general de SEECH, Teresa de Jesús López Ramírez, resaltó la importancia de construir puentes sólidos para generar condiciones que den vigencia a las prestaciones de las y los trabajadores.

Dijo que la entrega de bonos de recuperación tiene mucho más significado que el simple monto económico, ya que representa un reconocimiento a su labor en la educación.

El secretario general de la Sección 8 del SNTE, Eduardo Antonio Zendejas Amparán, reconoció el compromiso del Gobierno del Estado con el magisterio chihuahuense, tanto el que está en activo, como el jubilado.

Los bonos de recuperación se entregaron a las y los representantes de las diferentes delegaciones sindicales en las 15 regiones del estado, quienes a su vez los harán llegar a cada una de las y los beneficiarios.